

地域の労働者と青年の結集をめざす

# 横三労連新聞

第8号

2007年6月18日発行

<http://www.yokosan.info/index.htm>

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



「ストップ原子力空母母港裁判」がいよいよスタート!

原子力空母の横須賀配備が来年8月に迫り、また浚渫工事も、この7/10に始められようとしています。原子力空母が配備されれば、少なくとも半径165km以内の住民は、放射能汚染の危険にさらされます。

横須賀市は浚渫に同意してしまいましたが、浚渫工事差止を国に訴える民事訴訟が始まります。

半径165km圏内の方は誰でも原告になれますが、申込書を書く。会費(1口千円でできれば2口)を納める。委任状を書く。ことが必要です。

原告は500名を目標に集めています。また、「ストップ原子力空母母港裁判」を進める会が結成されますので、7/1(日)5時ヴェルク横須賀で開催される結成総会にもご参加ください。

**Roots 9 に、  
800名参加!**

**潮干狩り&バーベキュー  
には、27名参加!**

5月20日、横須賀市民九条の会青年部主催のRoots 9は、800名の参加で大成功しました。

我ら横三労連の部隊は、朝は8時から集まって、要員としてテント張りを手伝いました。また、H幹事は似顔絵描きに挑戦、大好評を博していました。

野外コンサートでは、おなじみの横須賀 DECICA が登場、横井久美子さん本人の前で、彼女の持ち歌「うどん屋娘」を熱唱、リーダー得意のMCで、原子力空母の住民投票の署名の受任者になった事を紹介すると、満場の拍手を浴びていました。

暗くなってからは、月と金星が可愛く並んで輝く夕空を背景に、横井久美子さんが「戦車は通さない」などを熱唱。リレートークのあと、「歌って愛して」の全員合唱でピースキャンドルも行われました。

6月3日、走水海岸にて、潮干狩りとバーベキューで交流しました。自交総連からは、7名の参加で、大いに盛り上がりました。潮干狩りでは、2組の親子連れ(うわまち病院とみなみ労組)は、結構たくさんのアサリをとっていました。また、終了後は北久里浜に移動して、カラオケを実に3時間も楽しみました。

## 県職労三浦半島支部が新人歓迎ボーリング大会!

5月24日、県職労三浦半島支部の新人歓迎ボーリング大会が開かれ、横三労連や神奈川みなみ労組からも参加して、楽しく交流をしました。考えてみると、三浦半島に残るボーリング場は、スポーツ横須賀だけになってしまっていました・・・

終了後は、アジア料理のレストランに会場を移し、さらに交流を深めました。仕事・地域・趣味などで、意外な関係が相次ぎ、思った以上に盛り上がりました。終了後、横三労連のメンバーは、さらに1時間飲み続けたとか・・・